

Wichtiger Verbraucherhinweis PRODUKT – RÜCKRUF

Oyten, 12. Februar 2026

Bei Kreyenhop & Kluge GmbH & Co. KG hat die Qualität unserer Produkte und die Transparenz gegenüber unseren Kunden höchste Priorität. Daher rufen wir aus Gründen des vorbeugenden Verbraucherschutzes folgendes Produkt zurück:



KOREAN STREET

Topokki, süß und scharf

Artikelnummer: 28827

EAN-Code: 8805957023964

Mindesthaltbarkeitsdatum:

13.02.2027 // 10.03.2027

15.04.2027

Bei Eigenuntersuchungen des oben genannten Produktes wurden erhöhte Keimzahlen von *Bacillus cereus* festgestellt. Die Toxine (Gifte) des *Bacillus cereus* können zu Übelkeit und Erbrechen oder Durchfällen führen. Vom Verzehr des Produktes wird dringend abgeraten, da eine Gesundheitsgefahr nicht ausgeschlossen werden kann.

Von dem Rückruf sind ausschließlich die oben genannten Mindesthaltbarkeitsdaten betroffen. Andere Mindesthaltbarkeitsdaten (Chargen) des Produktes und andere Produkte der Marke KOREAN STREET sind von dem Rückruf nicht betroffen.

Kunden, die das betroffenen Produkt gekauft haben, können es selbstverständlich in den jeweiligen Einkaufsfilialen zurückgeben. Ihre Verbraucheranfragen stellen Sie gerne an unseren Kundenservice über die E-Mail-Adresse info@kreyenhop.de.

Wir bedauern den Vorfall sehr und entschuldigen uns aufrichtig für die entstandenen Unannehmlichkeiten.



PRODUCT RECALL

February 12, 2026

At Kreyenhop & Kluge GmbH & Co. KG, the quality of our products and transparency towards our customers are our highest priorities. Therefore, for reasons of preventative consumer protection, we are recalling the following product:



KOREAN STREET

Topokki, sweet-spicy flavour

Article no: 28827

EAN-Code: 8805957023964

Best Before Date:

13.02.2027 // 10.03.2027

15.04.2027

Internal testing of the above-mentioned product revealed elevated levels of *Bacillus cereus* bacteria. *Bacillus cereus* toxins can cause nausea, vomiting, or diarrhoea. Consumption of the product is strongly discouraged, as a health risk cannot be ruled out.

This recall applies exclusively to the best before dates mentioned above. Other best before dates (batches) of the product and other products of the KOREAN STREET brand are not affected by this recall.

Customers who have purchased the affected product can, of course, return it to the respective retailer. Please direct your consumer inquiries to our customer service department via email at info@kreyenhop.de.

We deeply regret this incident and sincerely apologize for any inconvenience caused.